
Relazione coordinamento Sardegna 

La lista dei Soci aggiornati corrisponde esattamente a quella da Voi trasmessami; non vi sono infatti 

stati, rispetto all'anno scorso, nè nuovi ingressi né cancellazioni. 

I soci morosi sono già stati invitati a regolarizzare, e non vedo motivi particolari per cui 

non dovrebbero farlo. 

Io sono stato eletto/confermato Coordinatore nella seduta dell'1.12.2021, insieme al mio Direttivo. 

Nell'ultimo anno le attività si sono, purtroppo, un po' diradate... il motivo penso che sia, su tutti, la 

distanza geografica che purtroppo divide la Sardegna dal resto dell'Italia, il che inevitabilmente 

rende il tutto (estremamente, credetemi) molto più complicato ed oneroso. 

Allo stesso tempo incide anche la risicatissima presenza di realtà sportive "di rilievo", il che 

comporta la scarsità di attività professionali importanti. 

Senza, ovviamente, fare i nomi, è però evidente che chi - realmente - opera a livelli "significativi" si 

può contare su una mano: ciò, è innegabile, comporta che quindi anche l'interscambio professionale 

con gli altri Colleghi, fuori regione, dell'Associazione, si riduca ai minimi termini. 

Spero - e sul punto rinnovo, ancora una volta, al CD la preghiera di darci una spinta - di riuscire, 

nel prossimo anno, insieme all'amico Ettore Atzori, di costituire la commissione di diritto sportivo 

all'interno del CoA di Cagliari, Nuoro e Sassari. 

Nel corso dell'anno sono, comunque, stati organizzati tre (piccoli) eventi formativi ed alcuni 

incontri (insieme ad altre associazioni di categoria), oltre al primo (in presenza, per la Sardegna) 

corso di diritto sportivo di alto livello, edito e sponsorizzato da Zanichelli editore, che ha visto 

partecipare come relatori diversi Soci AIAS ed ha contato ben 117 iscritti, grazie anche al 

patrocinio di AIAS nazionale; è stato un successo che, infatti, molto probabilmente rinnoveremo 

anno prossimo. 

 


